
7 ИСТОРИЯ УСПЕХА

Мой девиз: «живи и делай добро»

- Расскажите, как склады-
вался Ваш профессиональный 
путь? 

- Я родился 10 апреля 1984 
года в Волгограде.  В 1991 году 
поступил в гимназию №8, а в 
1995 году  перешёл в  эконо-
мический лицей №4. Затем, в 
1999 году, с целью подготовки 
к поступлению на юриди-
ческий факультет поступил 
в гимназию №2 на гумани-
тарное направление. После 
окончания школы, в 2001 году, 
поступил в ВолГУ на юриди-
ческий факультет. Во время 
учебного процесса наиболь-
ший интерес у меня вызывали 
предметы уголовно - право-
вого цикла, что, собственно 
говоря, и определило выбор 
специализации. В 2006 году я 
с отличием окончил ВолГУ и 
тут же поступил в аспирантуру 

на направление - «уголовный 
процесс; криминалистика; 
оперативно-розыскная дея-
тельность», которую успешно 
окончил в ноябре 2009 года. 
С 2005 года начал работать 
по специальности, сначала 
юристом в ООО «СтройМон-
тажИзоляция», а затем был 
принят на должность секре-
таря судебного заседания в 
Красноармейский районный 
суд Волгограда, в 2008 году 
был назначен на должность 
помощника судьи. После чего 
в 2010 году стал помощником 
председателя Светлоярского 
районного суда Волгоград-
ской области. Однако, я не 
оставил и свой Alma Mater, 
работая там  в должности ас-
систента кафедры уголовного 
процесса и криминалистики с 
2010 года, в этом же году был 
назначен на должность стар-
шего преподавателя данной 
кафедры, на которой работаю 
по настоящее время. 

Перекрестов Вадим Николаевич – старший преподаватель 
кафедры уголовного процесса и криминалистики Института 
Права ВолГУ.

- Когда пришло понимание 
того, что своё будущее Вы 
свяжете именно с юриспруден-
цией?

- В семье у меня юристов нет. 
Отец – инженер, мама – док-
тор. В школе я увлекался гума-
нитарными науками. Родите-
ли думали, что буду поступать 

в медицинскую академию. Но 
я выбрал профессию юриста, 
которую всегда сопровождает 
ореол романтики, служения 
людям, да и престижно это. 
По-настоящему полюбил про-
фессию, когда учился. Вообще 

выбор профессии — это очень 
серьёзный шаг, если ты не-
правильно выбрал свою про-
фессию и ходишь на работу, 
которую не любишь, - худшего 
у человека быть ничего не 
может. 

- Чем Вас привлекает Ваша 
работа? 

- Я люблю свою работу за то, 
что у меня есть возможность 
самореализации. Рассматри-
ваешь очень сложный спор, 
долго к нему готовишься, 
изучаешь судебную практику, 
нормативную базу, и бывает 
так, что и после принятия ре-
шения остаются сомнения. А 
если впоследствии такое дело 
проходит апелляционную ин-
станцию и твой судебный акт 
остается без изменения, то это 
и есть настоящее удовольствие 
от работы. Меня привлекает 
то, что каждый день не похож 
на предыдущий, поскольку 
практически все рассматри-

ваемые споры разные. Конеч-
но, есть дела, по которым уже 
сложилась судебная практика, 
и они не представляют особой 
сложности. Но очень много 
и таких, над которыми надо 
сидеть и думать не один день. 
Кроме того, должность судьи 
привлекает возможностью  

справедливо и объективно 
разрешать правовые споры и 
сложные конфликтные жиз-
нен н ые си т уац и и, возн и-
кающие между гражданами 
и другими субъектами права, 
повышая тем самым в обще-

стве уважение к закону.  Судья 
– профессия творческая. Он 
воспринимает то или иное по-
ложение закона с учетом цело-
го комплекса обстоятельств: и 
теории, и практики, и своего 
правосознания и мировоз-
зрения. А ещё, выносить при-
говоры «именем Российской 
Федерации» очень ответствен-
ная миссия. По существу, для 

всех юридических профессий 
характерен творческий аспект 
труда, поэтому меня и привле-
кает профессия юриста! 

- Помимо прочего Вы ещё 
являетесь и преподавателем 
нашего университета. Нравит-
ся ли Вам преподавательская 
деятельность? 

- Я нахожу очень интерес-
ным преподавание, как для 
себя, так и для студентов по-
сещающих мои занятия, так 
как в этом процессе для меня 
пользы не меньше, чем для 
них. В общении со студентами, 
всегда ориентирую их на более 
раннее знакомство с практи-
кой, поскольку, на мой взгляд, 
теория без практики не так 
эффективна даже на началь-
ных стадиях образовательного 
процесса. 

- Какие у вас планы и цели от-

носительно вашего дальнейше-
го профессионального роста?

- Цель одна – каждый день 
жить интересной и насыщен-
ной жизнью, как в универси-
тете, так и в суде, а карьера 
лишь один из инструментов 
достижения этой цели. Только 
такое понимание способству-
ет моему последовательному 
и нормальному развитию как 

личности. 
- У Вас очень плотный гра-

фик. Находится ли свободное 
время? Как Вы организовы-
вайте свой отдых? Чем зани-
маетесь помимо работы?

- Свободного времени очень 
мало. Это самая главная наша 
проблема: судьи «выгорают» 
на работе. Единственный вы-
ход – научиться отвлекаться, 
отдыхать. Для меня лучший 
отдых это смена занятий. 
Кстати, одна из побудитель-
ных причин, почему я до 
сих пор остаюсь на кафедре. 
Когда я прихожу в универси-
тет - это как глоток свежего 
не обыденного воздуха, ко-
торый заряжает меня на всю 
трудовую неделю. Также в 
свободное время изучаю  ан-
глийский язык, много читаю,  
помимо этого владею слепым 
методом печати. Увлекаюсь 
футболом, бадминтоном.

- С каким девизом Вы идё-
те по жизни? Поделитесь с 
читателями своим секретом 
успеха.

- Как показывает мой лич-
ный жизненный опыт, во-
левое последовательное и 
поступательное движение в 
заданной траектории – одно 
из слагаемых моего успеха. 
Я просто делаю свое дело и 
при этом не делю время на 
рабочие и выходные дни, не 
«ломаю» себе голову над тем, 
где и как провести очеред-
ной отпуск (естественно, на 
даче за письменным столом). 
Если занимаешься любимым 
делом, такой режим жизни не 

является обременительным. 
У меня прекрасная семья: 
мои близкие меня понимают 
и помогают. Что же касается 
моих друзей, то среди них 
нет праздных бездельников. 
А мой девиз: живи и делай 
добро!

- Спасибо Вам за интересную 
беседу!

Галина Гаврилова, Ю - 113

Волевое последовательное и посту-
пательное движение в заданной тра-
ектории – одно из слагаемых моего 
успеха


